

Del 24 al 26 de julio

LAS ACTIVIDADES PARA EL PÚBLICO INFANTIL PROTAGONIZAN EL PROGRAMA DE FIESTAS PATRONALES

- Pequeños y mayores podrán disfrutar con el musical “La vuelta al mundo de Willy Fog”, basado en la conocida serie televisiva.
- El Recinto Ferial acogerá el concierto del grupo sevillano Fondo Flamenco. La entrada es gratuita.

Vva. de la Cañada, 14 de julio.- El Ayuntamiento última los detalles de las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol que se celebrarán del 24 al 26 de julio. Las peñas Las Katas, Los Cucos y Los Tusos serán las encargadas de amenizar los festejos con charangas, pasacalles de disfraces, tentempiés y sidra. El día del Patrón, el 25 de julio, a partir de las 12:00 horas tendrá lugar la misa en la Iglesia Santiago Apóstol y la procesión del santo por las principales calles del municipio.

En esta nueva edición, cobran especial relevancia las actividades destinadas al público infantil y familiar. “Los más pequeños, como todos los años, podrán disfrutar de las tradicionales fiestas del agua y de la espuma, pero también de otras muchas actividades -todas ellas gratuitas- entre las que destacan el musical de Willy Fog”, destacó la concejal de Cultura y Participación Ciudadana, Rosa M^a García.

Para el público familiar e infantil

El viernes, 24 de julio, de 12:00 a 14:00 horas, la piscina acogerá la Fiesta del Agua. Para la ocasión, se instalarán distintos hinchables (multiobstáculos acuático; rocódromo acuático; balancín acuático, isla multijuegos...) de los que podrán disfrutar todos los asistentes de forma gratuita. A partir de las 19:00 horas y hasta las 22:00 horas, en la plaza de España, se organizarán nuevas actividades (simulador de surf; casita multijuegos, etc.).

El domingo, 26 de julio, a las 11:00 horas, tendrá lugar un pasacalles infantil a cargo de las peñas y se celebrará el primer encierro taurino infantil organizado por la peña Las Katas. Los toros carretones recorrerán la calle Murillo hasta la plaza de España. Desde las 10:30 horas, en dicha plaza los más pequeños podrán disfrutar de una



zona de videojuegos (Wii Consolas), un chutómetro, un scalextric gigante, jumping acrobático, etc. A partir de las 13:30 horas, comenzará la tradicional Fiesta de la Espuma.

El broche final de las actividades destinadas al público infantil y familiar, tendrá lugar el mismo domingo, a partir de las 22:30 horas en la calle del Cristo, con el musical titulado “La vuelta al mundo de Willy Fog”, obra de Claudio Biern Boyd, el mismo autor que llevó a la pequeña pantalla las aventuras de Willy Fog, la bella princesa Romy, el fiel Rigodón y el simpático Tico.

Concierto de Fondo Flamenco

El Recinto Ferial, iluminado por 25.000 bombillas de bajo consumo, acogerá los chiringuitos, las atracciones y la discoteca móvil. Dentro de la programación, destaca el concierto de Fondo Flamenco, un grupo de jóvenes sevillanos que ha irrumpido con fuerza en el panorama musical español con su último trabajo discográfico: “Las cartas sobre la mesa”. El concierto, en el Recinto Ferial, tendrá lugar el sábado 25 de julio, a partir de las 00.00 horas. La entrada es gratuita.

Además, la calle del Cristo se convertirá un año más, a partir de las 23:00 horas, en el escenario de las verbenas: el día 24 de julio, actuará la orquesta Bakara y, el 25 de julio, le tocará el turno a la orquesta Perla Negra. El programa de fiestas se completa con los festejos taurinos (novilladas picadas) en la plaza de toros portátil del Recinto Ferial los días 25 y 26 de julio, a partir de las 20:00 horas.

Torneos deportivos y actividades para mayores

Como preámbulo, para los mayores, destacan el 17 de julio a las 19:00 horas, el Concurso Gastronómico y, el 23 de julio a partir de las 18:00 horas, la merienda y espectáculo de Carlos Vargas, en el Centro Cívico El Molino. Además, hasta el próximo 19 de julio, los vecinos pueden disfrutar de distintos torneos deportivos (golf, chito, petanca, etc.) así como de una exhibición de Horseball, el 18 de julio a partir de las 19:30 horas.

Operativos especiales

Un centenar de personas, miembros de la Policía Local y Guardia Civil, se





encargarán de velar por la seguridad durante las Fiestas Patronales. El dispositivo sanitario de Protección Civil, como todos los años, estará activo las 24 horas del día.

Por otro lado, el Ayuntamiento reforzará durante las fiestas los servicios de mantenimiento y limpieza. Para ello, se ha establecido un operativo compuesto por una treintena de operarios y, en lo que a medios materiales se refiere, por 4 barredoras, 2 camiones cisternas y 10 vehículos de apoyo.

Ante el número de actividades que se desarrollarán en la calle del Cristo y en su entorno, el tramo de la citada vía comprendido entre las avenidas Gaudí y Dehesa quedará cortado al tráfico del 21 al 27 de julio, ambos inclusive. Sólo se permitirá la carga y descarga por las mañanas hasta las 12:00 horas. El 27 de julio, a partir de las 10:00 horas, se abrirá de nuevo al tráfico.

Más información sobre el programa de fiestas en www.ayto-villacanada.es